KURT-SCHUMACHER-HAUS

Neue Mieter im SPD-Haus

Drei Rechtsanwälte sind neue Mieter im Kurt- Schumacher-Haus. Auf 60 Quadratmetern im 3. Stock empfangen Sascha John (33), Dr. Diethard Rüter (67) und Bernd Schimmler (53) seit neuestem ihre Klienten.

Die überörtliche Societät - ein weiteres Büro gibt es in Reinickendorf - hat sich auf Miet- und Verkehrsrecht, allgemeines Zivilrecht, Strafrecht, Familien- und Baurecht spezialisiert. Alle drei kennen sich aus der beruflichen wie politischen Arbeit. Sascha John absolvierte sein Referendariat im Bezirksamt Wedding, als der jetzige SPD-Abgeordnete **Bernd Schimmler** dort Stadtrat war. Diethard Rüter hat sich als Bezirksstadtrat in Reinickendorf einen Namen gemacht, wo Sascha John derzeit kommunalpolitisch aktiv ist. Seit Januar haben sie die gemeinsame Kanzlei und bündeln ihre Erfahrungen: Diethard Rüter war bereits von 1967 bis 1973 als Anwalt tätig, dann Jurist bei einer Bank und bei der Freien Universität, ehe er Abgeordneter und Bezirksstadtrat wurde. **Bernd Schimmler** begann seine juristische Laufbahn als Staatsanwalt, ehe er 1986 Stadtrat wurde. Sascha John hat während und nach seinem Studium in verschiedenen Anwaltskanzleien und in der Staatsanwaltschaft gearbeitet.

Die Räume im Kurt-Schumacher-Haus liegen zentral. Zudem sind kleinere Büroräume derzeit schwerer zu bekommen als große. "Aber wir haben natürlich auch eine besondere Beziehung zum Haus", sagt Sascha John. Und auch unter den Klienten findet sich der eine oder andere Sozialdemokrat. Zwar streiten sie gern für die Sache, aber nicht um jeden Preis: "Unser Ziel sind nicht aufwändige Prozesse. Wir arbeiten häufig auf eine außergerichtliche Einigung hin", sagt Sascha John. "Das spart dem Klienten viel Zeit, Geld und Nerven."

U.H.

BS20062003